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REQUERIMENTO N° 210/2020

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Excelentíssimo senhor Prefeito do Município de Itajaí para que responda aos
seguintes questionamentos: 1 - quantos Servidores Públicos Municipais foram enviados para fazer o Curso
de Ozonioterapia em São Paulo, no ano de 2020? Enviar a listagem com o nome, cargo e matrícula de cada
um. 2 - Quanto foi gasto pelo Município para viabilizar a realização deste curso? Favor informar o montante
das despesas e as despesas individualizadas com cada um dos servidores. 3 - Como se deu o processo de
seleção  dos  servidores  que  foram escolhidos  para  participar  do  curso?  4  -  Quem foi  o  responsável  por
selecionar  estes  servidores?  5  -  Qual  o  retorno  prático  deste  investimento  para  o  sistema de  saúde do
Município? Indicar quantos munícipes receberam efetivamente o tratamento de ozonioterapia.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Considerando que o tratamento em questão foi palco de grande controvérsia, solicita-se o encaminhamento
das informações a fim de que se possa proceder a adequada fiscalização do uso correto do dinheiro público.

Conforme informações apontadas por servidores públicos a este vereador os critérios de seleção utilizados
deixaram  a  desejar,  havendo  indícios  de  que  as  pessoas  foram  escolhidas  em  caráter  totalmente
discrícionário, preterindo outros servidores mais qualificados que apresentaram interesse em participar do
referido curso.

Diante disso, salutar que se verifique os procedimentos adotados a fim de sanar qualquer dúvida sobre a
lisura do uso dos recursos destinados à área da saúde, em nosso Município, razão pela qual solicitamos o
apoio dos Nobres Vereadores para a aprovação deste requerimento.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 11 DE NOVEMBRO DE 2020 

FERNANDO MARTINS PEGORINI
VEREADOR - PSL




